



Beschluss zur Teilnahme an dem Projekt AUNO DOMO in der Gemeinde Burgdorf

Beschluss:

Die Gemeinde Burgdorf nimmt an dem Projekt AUNO DOMO teil und bewirbt sich unter Einbindung der in der Gemeinde tätigen Vereine und Initiativen um einen der 3 Plätze für das Projekt.

Begründung:

AUNO DOMO verfolgt das Ziel, in Dörfern eine dauerhafte „Mobilität für alle“ aufzubauen. Dazu sollen öffentliche Verkehre mit einem privaten, dorfgemeinschaftlichen Teil-, Mitnehm- und Mitbringsystem kombiniert werden. Genutzt werden dafür bereits vorhandene, jedoch un- oder untergenutzte Fahrzeug-, Beförderungs- und Transportkapazitäten aus öffentlichem, halb öffentlichem wie auch privatem Eigentum – ganz nach dem Prinzip des „Ressourcen-Sharings“.

Insbesondere vor dem Hintergrund der zukünftigen Entwicklung in unserer Gemeinde ist es dringend erforderlich, zukunftsfähig zu bleiben. Als entscheidender Faktor dabei ist gerade für die Struktur der Gemeinde Burgdorf mit ihren 5 Ortsteilen die zukünftige Gestaltung der Mobilität. Da viele wichtige Einrichtungen vor Ort nicht mehr vorhanden sind (Ärzte, Bank, Einkaufsmöglichkeiten), ist es für die Zukunft sicherzustellen, dass notwendige Wege für alle hier Lebenden mit angemessenem Aufwand durchführbar sind. Neben den Individuellen Verkehren sind dazu auch öffentlichen Verkehre vor dem Hintergrund sich wandelnder Antriebstechnologien und Möglichkeiten auch andere Mobilitätsformen für den dörflichen Bereich wichtig.

Die Gemeinde Burgdorf bietet für dieses Projekt im Landkreis Wolfenbüttel gute Voraussetzungen. Trotz der vorhandenen guten Anbindung an das Verkehrsnetz für den Individualverkehr besteht für den ÖPNV und Verkehre, die nicht Kfz basierend sind, erheblicher Nachholbedarf.

Ebenfalls ist die Bereitschaft, sich innerhalb der dörflichen Gemeinschaft zu engagieren, sehr ausgeprägt und kann für dieses Projekt zielführend genutzt werden. So wird es sich anbieten, dieses Projekt gemeinsam mit den örtlichen Vereinen, der Bürgerinitiative und den Feuerwehren anzugehen und das dort vorhandene Potential



SPD Gemeinderatsfraktion Burgdorf

03.10.2017

für eine gemeinsame Gestaltung der zukünftigen Mobilität in unserer Gemeinde zu nutzen.

Im Rahmen der Bewerbung um einen der 3 freien Plätze für das Projekt AUNO DOMO im Landkreis Wolfenbüttel wird sich in dem mehrstufigen Verfahren schnell abzeichnen, welche zusätzlichen Voraussetzungen seitens der Gemeinde zu erbringen sind, so dass der Rat der Gemeinde die dann noch erforderlichen Beschlüsse fassen kann und den dann notwendigen finanziellen Rahmen mit dem Haushalt 2018 festlegen kann.

Für die SPD Gemeinderatsfraktion

Michael Buntfusz

(Fraktionsvorsitzender)